



KiTZ-Familienpost

Ideen und Infos für Eltern und Kinder

Juni 2025

Liebe Eltern!

Waren Sie eigentlich schon einmal mit Ihrem Kind im Theater?

Im Theater verbinden sich Sprache und Bilder und erzählen gemeinsam eine Geschichte. Im Theater hören Kinder nicht nur von einem Ereignis, sondern erleben es selbst mit allen Sinnen und allen Gefühlen mit, sie tauchen direkt ein in die Handlung. Sie erleben, wie Probleme gelöst, Gefahren gemeistert und Streiche ausgeheckt werden. Manchmal ist es sehr lustig, oft auch sehr spannend, dann auch mal traurig.

Sie denken, Ihr Kind ist noch zu jung für einen Theaterbesuch?

In München gibt es mehrere Kindertheater, einige bieten auch Stücke für ganz junge Kinder an. Wichtig ist nur, dass Sie sich die Beschreibung des Stückes vorher gut durchlesen und die Altersangaben beachten.

SCHAUBURG

Theater für junges Publikum in München

www.schauburg.net

Franz-Joseph-Straße 47

80801 München

089 233 7371 55



www.mtfk.de

Dachauer Straße 46

80335 München

089 59 54 54

Auch zu Hause können Sie Ihr Kind mit einem Theaterstück überraschen. Dazu legen Sie einfach eine lange Decke über einen Tisch, setzen sich selbst dahinter und spielen z.B. mit Stofftieren und Puppen eine selbst ausgedachte Geschichte vor. Hier können Sie sehr gut die Alltagswelt Ihres Kindes aufgreifen: der Teddybär geht einkaufen, die Puppe macht einen Ausflug mit dem Stoffhund zum Park oder kocht ihr Lieblingsessen. Ihr Kind wird begeistert sein!

Basteltipp Kochlöffelfigur:

Aus einem alten Holzkochlöffel wird schnell eine Theaterfigur! Mit Filzstiften ein Gesicht aufmalen, dann je nach Figur einen Zauberhut, eine Krone oder einen Kasperlhut aus Papier aufkleben. Mit Stoffresten kann man dann noch ein Kleidungsstück basteln und ebenfalls aufkleben.

Eine Anleitung findet sich unter

[Stabpuppe aus einem Kochlöffel – Spiellandschaft Westkreuz](#)

Viel Theaterspaß wünscht das KiTZ-Nordhaide-Team!

Gefördert von



Landeshauptstadt
München
Referat für
Bildung und Sport

